

Zürich, 25. März 2025
Wohnheime im Seefeld
Mainaustrasse 58
8008 Zürich

*«Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist bei uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.»*
Dietrich Bonhoeffer

Tief gerührt und traurig nehmen wir Abschied von

Aurelio Degiacomi

30. Mai 1976 – 22. März 2025

Am vergangenen Samstag ist Aurelio in Ruhe und Frieden für immer eingeschlafen. Mit seinem sonnigen und ausgeglichenen Wesen hat er das Leben all jener bereichert, die ihn kannten. Sein warmes Lächeln, seine herzliche Art und sein unvergleichlicher Humor brachten seinen Mitmenschen Freude und Zuversicht. Im Wohnheim Mainaustrasse, wo er fast 15 Jahre lang lebte, fand er ein Zuhause voller Zuneigung und Gemeinschaft. Dort wurde er von allen sehr geschätzt und wird nun schmerzlich vermisst.

Wir werden die Erinnerung an sein sanftes, geduldiges und liebevolles Wesen für immer in unseren Herzen tragen.

STIFTUNG WOHNHEIME IM SEEFELD

Bewohnerinnen und Bewohner,
Mitarbeitende und Stiftungsrat.

Die Beisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.